

みばたき

第 170 号

2023年(令和5年) 12月1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

第 48 回なでしこ祭開催

11月12日(日)なでしこ祭が、コロナ感染規制もなくなり、盛大に開催された。朝早くから準備した保護者会のバザーに子ども達や保護者で大賑わい。展示室では、保育園児のかわいい絵、小学生の絵画、陶器、中学生は堀岡の町並みを描いた風景画、大人の部では、老人クラブ女性部の手芸、ポーセラーツ、書道教室の軸、菱水吟社の俳句、古三健生会のガラス作品、すみれクラブのパステル画、糸車の壁掛け、花ごころの押し花、生涯学習のガラス作品、ヘルスボランティアの寄せ植え、水引細工。個人の部では、油絵、絵画、トールペイント、つるし飾り、写真、陶芸、押し花、竹細工等いずれも目を引き付けられる素晴らしい作品ばかり、沢山の方が見学に訪れた。

また、うどんは食生活改善推進協議会の方が中心になり前日からの仕込み。当日は列をなしておいしいうどんを味わった。喫茶コーナーでは、民児協の方が自慢のコーヒー、ジュース、ケーキを販売。子ども達は大喜び。

午後の演芸の部では、元気な保育園児の音遊で始まり大きな拍手。大正琴、ミュージックベル、民踊教室サンタの会、絹の会、最後にカラオケ教室のアンコールの声援で最後を締めた。

今年も沢山の方々の協力とお世話により、最高の祭りになりました。



4年ぶりの声だし応援が解禁 富山マラソン 2023

秋晴れのもと、県内最大のフルマラソン大会「富山マラソン2023」が11月5日(日)に開催された。8回目の大会にはフルマラソン、ジョギング、車いすの3部門に最多1万4646人(堀岡から10余名)が出場した。国内外から参加したランナーたちは新湊大橋から見る富山湾の絶景を楽しんだ。

今年はコロナ感染規制がなくなり、沿道からの声だし応援が4年ぶりに解禁された。最大難所の新湊大橋を走破し疲れ果てたところにある堀岡地区は沿道からの応援がひと際盛んである。地元住民が個々にランナーを支え、拍手と力強い声援を送った。地元の皆様をはじめ中継所および走路員のボランティアの皆様に感謝申し上げます。

見守り支援隊と交流会

11月10日(金)見守り支援隊の方と小学校児童との交流会が開催されました。

手作りメダルのプレゼントや劇、ふれあいゲームを通して感謝の気持ちを伝えました。交流会終了後は支援隊の方と一緒に下校し、通学路の安全を一緒に確認しました。

見守り支援隊の方からは『いつも元気をもらっている。ありがとう』と言葉を頂き、校長先生からは『元気とは何でしょう?児童の皆さんは何をあげているのかな?元気とは挨拶の事です。これからも元気な挨拶を継続してください』とお話がありました。

これからも感謝の気持ちを忘れずに、見守り支援隊の方に元気を送り続けて欲しいと思います。



防犯歳末一齊夜警の案内

実施日 12月28日(木)午後7時30分より

連合自治会・防犯協会
厳重に戸締り・違法駐車厳禁

児童室だより

やってみよう!紙しゅう 5日(火)~8日(金)

クリスマスのデザインで紙に刺繡をしてみよう。
クリスマスカードにしたり、オーナメントとしてツリーに飾ったりしよう。

大根を収穫しよう!

9日(土)午後2時

児童室の畑に大きな大根が育っています。
長靴を持って来てね。



三世代ふれあいクッキング教室開催のご案内

食生活改善推進協議会

小学生の皆さん、おばあちゃん・お母さんと一緒に大好きなおにぎりを作りましょう。ゲームも楽しみにしてね!

開催日 12月9日(土)11時より

場所 コミュニティセンター

持参品 マスク、三角巾、エプロン、タオル

締切 12月2日(土)

申込み コミュニティセンターまで

☎86-1005

「身体スッキリ リンパマッサージ」

11月17日(金) コミュニティセンターで、全身に流れるリンパ液の流れを良くするマッサージをいみずスポーツクラブの稻生運動士を講師に迎え15名の参加で実施した。

リンパ液に含まれる老廃物を排出することで、むくみ解消や疲労回復、免疫機能の向上といった効果が期待できます。美容や健康に良いとされ定期的な施術で体の調子を整えることが利点です。

獅子舞勇壮 堀岡小学校150周年祝う 地元5団体出演

11月3日(金・祝)の秋季例大祭の日に、堀岡小学校創校150周年を祝して、堀岡地区獅子舞演舞会が開催された。当日は秋晴れに恵まれ、小学校体育館には300人を超える来校者が詰めかけた。

最初に、連合自治会長 岩木隆弘氏が堀岡に根付いた獅子舞の歴史を紹介し、PTA会長 中田晶士氏が地域に支えられて発展してきた小学校への協力を呼び掛けた。演舞会には草岡神社獅子舞保存会、新明神青年団、東町自治会青年団、明神新青年団、射水町獅子舞保存会が出演した。太鼓と笛の演奏に合わせ、獅子や天狗、キリコが息を合わせて勇壮な舞を披露し、節目を祝った。地元住民から盛大な拍手が送られた。

コロナ禍を経て4年ぶりに「あのうどんを復活させよう!」とPTAが歴代の会長やOGに協力を仰いだ。「あの味だ!」と大変な盛り上がりとなった。バザーでは団子や餅なども販売した。子ども達や住民にとって150周年が素晴らしい思い出となり、町の絆をより深めるものになった。

創校150周年記念実行委員長 岩井 学記



おめでとうございます

第32回全国小学生バドミントン選手権大会出場

日 時 令和5年12月22日(金)~26日(火)

場 所 沖縄県那覇市民体育館

加藤 佑奈(小6) 古三 団体・シングルス

飯山 恋志(小4) 新明神 男子ダブルス4年生以下

加藤 晃太(小3) 古三 男子ダブルス4年生以下



12月の行事予定

日	曜	行 事 名	場 所
3	日	小学校資源回収 生涯学習フェスティバル	堀岡一円 救急プラザ

つぶやき

午後8時ごろ「どんどん」と太鼓の音、若者や子供たちの声が聞こえて来ます。11月3日に向け、獅子舞の練習が10月から行われていました。5月もそうでしたが、「嬉しくてワクワクする気持ち」が私の心中にあります。コロナ禍で「獅子舞のない寂しい気持ち」が3年も続きましたが、若者や子供たちが「イキイキと楽しく獅子舞をしている姿」を「嬉しい気持ち」で見ることが出来ました。獅子舞関係者(若者・子ども達含め)に感謝の気持ちで「ありがとうございます来年もよろしく」とエールを送ります。 草岡町自治会長 井上 勇記

堀岡の人口()内は前月比 令和5年10月31日現在	人 口 2,461人 (+1) 世帯数 1,015世帯 (+3)	男 性 1,220人 (+2) 女 性 1,241人 (-1)
-------------------------------	-------------------------------------	------------------------------------